

**Betreff:**

Hochwasserschutz in Naurod

**Antragstext:**

**Antrag SPD Fraktion**

Der Magistrat wird gebeten, in seinem Konzept für Hochwasserschutz in Wiesbaden auch den Ortsbezirk Naurod einzubeziehen.

**Begründung:**

Als Reaktion auf die jüngste Hochwasserkatastrophe in Rheinland-Pfalz und NordrheinWestfalen hat die Stadt Wiesbaden nunmehr ein Konzept für Hochwasserschutz in Angriff genommen, was sehr zu begrüßen ist. Dabei wurde jedoch überwiegend nur der Bereich entlang des Rheins berücksichtigt. Die vorgenannte Hochwasserkatastrophe hat aber gezeigt, dass durch Starkregenereignisse praktisch überall auch an kleinen Fließgewässern schwere Flutkatastrophen ausgelöst werden können. Dass auch Naurod durchaus gefährdet ist, zeigte sich bei den Ereignissen vom Juli 2014, als der durch Naurod fließende Wickerbach massiv über die Ufer getreten ist. Der Magistrat wird daher gebeten, bei seinem Hochwasserschutzkonzept auch Naurod zu berücksichtigen.

Wiesbaden, 07.09.2021